

El presidente de México tacha de "intervencionista" la crítica de EE.UU. a la reforma judicial



El presidente de México tachó el viernes de irrespetuosas las críticas del embajador de Estados Unidos a su proyecto de reforma judicial, señalando lo que calificó como una larga historia de "política intervencionista" en todo el continente americano liderada por EE.UU.

El presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, ha hecho de la aprobación de la reforma judicial una de sus principales prioridades en sus últimas semanas en el cargo. Según la controvertida medida, los jueces serían elegidos por votación popular.

El jueves, el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, calificó la propuesta como una amenaza a la democracia mexicana, diciendo que haría al poder judicial vulnerable a la influencia de grupos del crimen organizado y pondría en riesgo la relación comercial entre Estados Unidos y México.

Los comentarios son los más fuertes hasta la fecha por parte del mayor socio comercial de México y representan un aumento significativo de las tensiones entre los dos países sobre el tema.